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平成 27 年第 8 回名取市教育委員会定例会会議録 

 

1 会議の年月日 

    平成 27 年 8 月 25 日（火） 

 

2 会議の場所 

   議会棟第 1 委員会室 

 

3 出席委員 

 武田委員長、相原委員長職務代行委員、佐々木委員、芳賀委員、瀧澤教育長 

 

4 欠席委員 

   なし 

 

5 説明のために出席した者 

  小野寺教育部長、鈴木理事兼学校教育課長、佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

佐藤庶務課長、大友文化・スポーツ課長、佐藤教育部企画員兼庶務課長補佐 

髙橋主幹兼庶務係長 

   

6 議事日程 

  日程第 1 前回会議録の承認 

  日程第 2 会議録署名委員の指名 

  日程第 3 教育長報告 

     （1）一般事務報告 

     （2）行事予定 

  日程第 4 専決事務報告 

（1）平成 27 年度名取市一般会計補正予算（第 4 号）(教育費)に対する意見について 

日程第 5 議事 

議案第 24 号 平成 27 年度名取市スポーツ賞顕彰者の決定について 

 

7 開会時間 

  午後 2 時 00 分 

 

8 会議の概要 

 

武田委員長 

只今より、平成 27 年第 8 回名取市教育委員会定例会を開催いたします。 

日程第 1「前回会議録の承認について」です。前回 7 月 27 日開催の第 7 回定例会会議録に

ついては、先日、各委員宛配布済みであります。 

この内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

質疑なし。 
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武田委員長 

なければ、会議録を承認といたします。 

議事日程第 2、本日の会議録署名委員に相原委員並びに芳賀委員を指名いたします。 

よろしくお願いします。 

議事日程第 3、教育長報告（1）一般事務報告について説明をお願いします。 

 

瀧澤教育長 

資料は 2 ページになります。 

私からは特にありません。 

各課からの報告といたします。 

 

武田委員長 

庶務課からお願いします。 

 

佐藤庶務課長 

庶務課からは 1 点ご報告させていただきます。 

行事報告の 2 ページ 20 番です。昨日、24 日でありますが、第 2 回名取市立閖上小・中学

校再建推進協議会並びに、作業部会全体会を開催しております。内容につきましては、資料

の内容欄記載のとおり、午前 9 時 30 分からの会議。その後、午後にかけて豊里小・中学校

の視察研修でありましたが、午前の会議の中で、「閖上小中学校改築基本計画」の策定に関

する報告を行っております。この閖上小中学校改築基本計画(案)の策定に関する報告に至る

経過と、概要につきましては、本日最後の協議の（3）「その他」でご説明、ご報告させてい

ただきたいと考えております。 

庶務課からは、以上でございます。 

 

武田委員長 

続きまして学校教育課からお願いします。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

2ページの2番「小学校理科実技研修会」についてです。 

名取市内の小学校教員の理科の授業力向上を目指して、仙台高専の先生方の協力をいただ

いて仙台高専を会場として開催いたしました。当日は各学校から31名の先生方の参加があり、

電気についての実験を行いながら、理論や技術等の研修を行いました。研修会の成果を各学

校で活かしていくことを期待するとともに、今後も継続して開催していく方向で考えており

ます。 

2ページの18番「第2回生徒指導問題対策委員会」についてです。 

第2回目のこの会議は、不登校問題について、具体的な事例を挙げながら、各学校、関係

機関の皆さまとさまざまな協議、意見交換をいたしました。 

以上でございます。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。生涯学習課からお願いします。 
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佐竹生涯学習課長 

生涯学習課からは 3 点ご報告いたします。 

1 点目は、2 ページの 4 番になります。 

わんぱく交歓研修会ジュニアリーダー体験セミナーに上山市開催ということで、名取市の

小学生 49 名、ジュニアリーダー9 名が参加いたしました。天気も着いた途端雨が降り、また、

1 人だけ早めに帰られましたが無事に行事をこなしたというかたちになりました。 

2 点目は、2 ページの 10 番です。 

新宮市の招待で「土と水と緑の学校」に、小中学生 9 人が参加しました。 

7 泊 8 日の行程で、生物観察、カヌー、ハイキングなどを体験してきました。 

全員、怪我もなく無事に帰ってきております。 

最後 2 ページ 15 番になります。 

ジュニアリーダー初級研修会を蔵王自然の家で開催しました。中学生 4 人とジュニアリー

ダー6 人が参加して、体験活動などを通して交流を深めてきました。 

以上です。 

 

武田委員長 

文化・スポーツ課からお願いいたします。 

 

大友文化・スポーツ課長 

文化・スポーツ課からは特にございません。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

部長、特にありませんか。 

 

小野寺教育部長 

特にありません。 

 

武田委員長 

只今、教育長並びに各課課長よりご報告がありました。 

報告のあった内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

特にございません。 

 

武田委員長 

今日で夏休みが終わりますが、子ども達の事故や生徒指導の問題、学校関係では何かあり

ませんか。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

命にかかわるような大きな事故はありませんでした。 
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武田委員長 

各委員、何かありませんか。 

全委員 

なし。 

 

武田委員長 

只今報告のあった内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

なし。 

 

武田委員長 

なければ承認とします。 

次に、（2）行事予定について説明をお願いします。 

 

瀧澤教育長 

それでは、資料は 3 ページ、4 ページになります。 

私からは、特にありません。 

9 月の定例会、懇話会については後ほど協議をお願いしたいと思います。 

各課からの報告をさせていただきます。 

 

武田委員長 

庶務課からお願いします。 

 

佐藤庶務課長 

庶務課からは 1 点ご報告いたします。 

行事予定の 4 ページ 31 番です。9 月 27 日に「非常勤嘱託職員」の採用試験を行う予定と

しております。募集する職種は公民館学習支援員であります。この事につきましては、今後

仮設の閖上公民館の運営を予定しておりますことから、学習支援員 1 名の増員が必要となる

為であります。募集の期間につきましては 9 月 1 日から 11 日までの 11 日間を予定しており

ます。 

庶務課からは、以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

続きまして学校教育課からお願いします。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

2点ございます。 

3ページ1番です。「幼・小・中2学期始業式」についてです。夏季休業を終え、明日、幼・

小・中それぞれ始業式を迎えます。休業中は、熱中症による救急車搬送等の事故がありまし

たが、命にかかわるような大きな事故はありませんでした。 

4ページの30番「こころの劇場」についてです。劇団四季の児童無料招待公演としてミュー
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ジカルを市内小学校6年生に見てもらうものです。今年は「むかしむかしゾウがきた」という

公演を行います。 

以上でございます。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

続きまして、生涯学習課からお願いいたします。 

 

佐竹生涯学習課長 

1 点ご説明申し上げます。 

3 ページの 15 番から 22 番になります。 

地区民体育大会ですが、本日皆さまに資料というかたちで配付させていただきました。9

月は 7 地区での開催になります。9 月 6 日が 3 地区、12 日が 4 地区となっております。詳細

につきましては、資料にて確認願います。雨天時の場合は委員長と教育長へは私の方から委

員の皆さまには各公民館担当からご連絡させていただきます。よろしくお願いいたします。 

以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

文化・スポーツ課より、お願いします。 

 

大友文化・スポーツ課長 

3 点ご説明いたします。 

1 点目は、3 ページ 7 番になります。 

8 月 30 日日曜日、グランディ 21 にて「宮城ヘルシー2015 ふるさとスポーツ祭仙台管内大

会」が開催され、実行委員として名取市スポーツ推進委員 4 名と職員 2 名が大会競技の担当

として参加いたします。この大会には瀧澤教育長も出席する予定となっております。 

2 点目は、3 ページ 10 番になります。 

9 月 2 日水曜日に県の巡回小劇場が愛島小学校体育館を会場に実施されます。内容は、演

劇シルエットファンタジー（影絵劇）として「とべないホタル」・「白いりゅう黒いりゅう」

の 2 本立ての公演で、全児童が対象となります。 

3 点目は、同じく 12 番になります。 

9 月 4 日金曜日に県の青少年劇場小公演が、高舘小学校体育館を会場に実施されます。内

容は二十絃箏の伴奏に併せて、バリトン歌手一人が挑む語りの世界で、前半は日本歌曲「浜

辺の歌、荒城の月等」の演奏、後半は「ベロ出しチョンマ」を１人だけのオペラとして上演

するもので、全児童が対象となります。 

9 月の行事ではありませんが、10 月 1 日に文化会館にて「名取市スポーツ賞顕彰式」を行

います。正式なご案内は 9 月初め頃になりますが、教育委員みなさんの出席をお願いいたし

ます。 

文化・スポーツより、以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 
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部長、特にありませんか。 

 

小野寺教育部長 

特にございません。 

 

武田委員長 

議会関係、よろしいでしょうか。 

 

小野寺教育部長 

9 月議会につきましては、9 月 1 日開会になりまして、詳細な内容については、まだ、決

まっておりません。一般質問につきましても、これから調整となりますので、教育委員長答

弁があった場合につきましては、改めて協議をさせていただきます。 

 

武田委員長 

只今、行事予定について詳しく説明していただきましたが、各委員、いかがでしょうか。 

 

全委員 

特にございません。 

 

武田委員長 

地区民体育大会案内、非常に助かります。 

ここには書いてないのですが、中学校の文化祭もそろそろですね。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

9 月 5 日土曜日になります。 

 

武田委員長 

各委員に案内が行くと思いますのでよろしくお願いします。 

只今、説明のあった内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

武田委員長 

なければ、日程第 3（2）行事予定については原案のとおりとしてよろしいでしょうか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

武田委員長 

なければ、日程第 3（2）行事予定については報告どおり承認といたします。 

 

次に日程第 4 専決事務報告に入ります。 
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（1）「平成 27 年度名取市一般会計補正予算（第 4 号）（教育費）に対する意見について」

教育長よりご説明お願いいたします。 

 

瀧澤教育長 

専決事務報告（1）「平成 27 年度名取市一般会計補正予算（第 4 号）（教育費）に対する意

見について」ですが、資料は 5 ページから 10 ページになります。本件については、平成 27

年 8 月 19 日付で地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 29 条の規定に基づき、市長よ

り意見を求められたところであり、教育委員会開催の暇がなかったことから、8 月 19 日付

で専決処分し異議がない旨、回答いたしましたのでご報告申し上げます。予算案の詳細につ

きましては教育部長から説明を申し上げます。 

 

武田委員長 

部長、お願いいたします。 

 

小野寺教育部長 

専決処分いたしました、9 月教育費関係補正予算に関しまして、資料 P7～P10 の事項別明

細書により説明をいたします。 

歳入の部になりますが、資料 7 ページをお開きください。20 款 4 項 3 目の諸収入教育費収

入ですが、1 節の遺跡調査受託事業費において、宮城県が実施しております名取地区の農地

復興整備事業に伴う埋蔵文化財発掘調査については、宮城県からの依頼を受けて名取市が受

託事業として実施しておりますが、平成 27 年度の調査についてその受託費を補正したもの

です。 

続きまして、歳出の部。8 ページから 9 ページをお開きください。10 款 1 項 2 目、事務局

費ですが、19 節負担金補助及び交付金の私立幼稚園施設整備事業補助金については、学校法

人わかば学園が、被災した閖上わかば幼稚園の仮園舎として平成 26 年度に設置した美田園

わかば幼稚園園舎改造に対する補助金を補正したものです。財源としまして、再建の為にい

ただいた寄附金を積み立てたふるさと寄附基金繰入金を充当するものです。 

10 款 2 項 1 目小学校費の学校管理費ですが、増田西小学校と高舘小学校の学校敷地内の樹

木について、近隣の民家や農地への落葉被害を防止するため、伐採委託料を補正したもので

す。 

10 款 2 項 2 目小学校費の教育振興費と 10 款 3 項 2 目中学校費の教育振興費ですが、被災

した小・中学校への図書購入費として寄附金をいただいたことから、閖上小学校と閖上中学

校にそれぞれ 100 千円ずつ図書購入費を補正したものです。 

続きまして 10 款 5 項 2 目公民館費ですが、改築する愛島公民館について、新たに用地取

得した建設予定地内にある電柱が、改築計画の支障となるため、東北電力（株）への移設補

償費を補正したものです。 

10 款 5 項 5 目文化財保護費ですが、松くい虫の被害により枯渇し倒木の恐れのある「閖上

土手の松並」の松 1 本について、危険防止と被害拡散を防ぐため伐採委託料を補正したもの

です。 

10 款 5 項 8 目遺跡調査受託事業費ですが、歳入でご説明いたしましたが、宮城県から委託

を受け、平成 26 年度発掘調査した名取地区農地整備事業地内の 9 遺跡について、平成 27 年

度は、出土した遺物や調査記録類の整理・資料化を行い、発掘調査報告書を作成するもので、

その経費として、7 節賃金、11 節需用費、12 節役務費郵送料、13 節委託料で発掘調査支援
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業務委託料を補正したものです。 

続きまして 10 ページをお開きください。債務負担行為調書になります。災害復旧事業で

平成 24 年度に設置した閖上中学校応急仮設校舎について、平成 28 年度分の国庫補助金交付

申請にあたって、併せて仮設校舎の設置期間を 1 年間延長する変更契約の締結が必要となる

ため、仮設校舎借上料の平成 28 年度歳出予算に対する債務負担行為を設定したものです。 

説明は、以上でございます。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

専決事務報告（1）について詳しくご説明ありました。各委員よりもう少し聞きたいとい

う事がありましたらお願いしたいと思います。 

 

全委員 

特になし。 

 

武田委員長 

  なければ専決事務報告（1）については、報告どおり承認したいと思いますが、ご異議あ

りませんか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

武田委員長 

それでは、異議なしと認め、専決事務報告（1）「平成 27 年度名取市一般会計補正予算（第

4 号）（教育費）に対する意見について」は、報告どおり承認といたします。 

 

日程第 5 議事に入りたいと思います。 

議案第 24 号「平成 27 年度名取市スポーツ賞顕彰者の決定について」ですが、人事案件で

ありますので「名取市教育委員会会議規則第 7 条」の規定に基づき、秘密会議にしたいと思

います。 

ご異議ありませんか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

武田委員長 

異議なしと認め、これより秘密会議といたします。 

（秘密会議については、別途作成） 

 

本日の議案は以上であります。 

以上で、本日の会議を終了いたします。 

 

午後 2 時 25 分 
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以上会議の顛末を記録し、正当なることを証するため、ここに署名する。 

 

   平成 27 年 9 月 28 日 

 

署名委員                

 

 

署名委員                


